

FUERA DE JUEGO

L'Alqueria del Basket celebra su tercer aniversario con la máxima productividad

La mayor instalación de baloncesto de formación en Europa fue la sede de la Fase Final Extraordinaria de la Liga Endesa.

Palco23
30 sep 2020 - 05:00



Un tercer año atípico. L'Alqueria del Basket celebra su tercer aniversario a pleno rendimiento. La mayor instalación de baloncesto de formación en Europa fue la sede de la Fase Final Extraordinaria de la Liga Endesa. Su centro médico avanzado blindó la salud de los participantes y permitió que ningún miembro tuviera que abandonar la instalación por problemas de salud.

L'Alqueria del Basket forma parte del proyecto de Mecenazgo deportivo de Juan Roig, en el que invirtió un total de 27 millones de euros en 2019. Roig invirtió 11 millones de euros en la Fundación Trinidad Alfonso para impulsar el medio centenar de proyectos que se han desarrollado en 2018. Los otros 16 millones de euros fueron para el Valencia Basket.

A lo largo de la temporada 2019-2020 se ha mantenido ocupadas 14.232 horas, en las que se han disputado 9.164 entrenamientos, y 948 partidos con los 578 jugadores y jugadoras que han formado los 51 equipos de Cantera y Escuela; con 72 entrenadores que han trabajado en la evolución de los deportistas.

Un total de 8.491 personas ha utilizado las instalaciones a lo largo de esta última temporada

El confinamiento provocado por la pandemia del coronavirus no detuvo la actividad en L'Alqueria. De forma telemática, se han realizado más de 1.150 videoconferencias y entrenamientos, más de 40 actividades de formación tanto abiertas como para entrenadores del Club, 65 reuniones de gestión, 25 vídeos de consejos abiertos a los aficionados de los profesionales de la instalación y 8 jornadas abiertas de formación de entrenadores.

Un total de 8.491 personas ha utilizado las instalaciones a lo largo de esta última temporada. Entre las 3.470 visitas de deportistas y grupos, destacan las del exjugador de los Toronto Raptors José Manuel Calderón, el entrenador Rick Pitino o el exjugador de la NBA Sean Andrew.